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PAR COURRIEL  
 
 
Québec, le 26 juillet 2017 
 
 
 
Monsieur Danny Bouchard 
MRC du Domaine-du-Roy 
901, boul. Saint-Joseph  
Roberval (Québec)  G8H2L8 
 
Objet : Programme de stabilisation des berges du lac Saint-Jean 
 
Monsieur, 
 
À la suite de la première partie de l’audience publique tenue les 9,10 et 11 mai 
sur le projet mentionné, la commission du BAPE, chargée de l’étude de ce 
dossier, désire obtenir des renseignements complémentaires et vous soumet la 
question suivante. 
 
Le 11 décembre 2013, les conseils des MRC de Maria-Chapdelaine et de Lac-
Saint-Jean-Est ont adopté des résolutions, respectivement, nos 345-12-13 et 7716-
12-2013, demandant au ministre responsable de l’Environnement de donner le 
mandat au Bureau d’audiences publiques sur l’environnement de tenir une 
audience avant un éventuel renouvellement du programme de stabilisation des 
berges du lac Saint-Jean. 
 
Le 13 septembre 2016, la MRC du Domaine-du-Roy a elle aussi adopté une 
résolution concernant la tenue d’une audience publique sur le programme 
(no 2016-190). On y lit notamment ce qui suit : « Attendu qu’en décembre 2013 
et en janvier 2016, la MRC du Domaine-du-Roy demandait au ministre […] que 
le mandat donné au Bureau […] porte sur un nouveau mode de gestion durable 
du lac Saint-Jean, et non sur le seul programme de stabilisation des berges ». 
 
La demande de décembre 2013 évoquée dans la résolution 2016-190 a-t-elle été 
faite par voie de résolution, à l’instar de celles des MRC de Maria-Chapdelaine 
et de Lac-Saint-Jean-Est? Si oui, veuillez déposer ladite résolution. Sinon, 
veuillez préciser quelle en était la forme et quel en était le contenu exact. 
 
Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d’ici le 28 juillet 
prochain, compte tenu de l’échéancier dont dispose la commission pour ses 
travaux. 
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Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées 
ultérieurement au cours de la période du mandat.  
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous 
prions d’agréer, Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
Maxandre Guay Lachance pour Caroline Cloutier 
 
Coordonnateur du secrétariat de la commission 




